



# かきつばた 2023



京都市立梅津中学校  
令和5年5月31日(水)

第2号 4,5月振返号

文責:学校長・教務部

## 4,5月行事ダイジェスト!

### 4月10日(月)『新入生を迎える会』

入学式の翌週、生徒会行事として、新入生を迎える会が行われました。全学年の生徒が、初めて顔合せをしました。はじめは緊張していた1年生も、会が進むにつれ、その表情に笑顔が見られてきました。学校紹介では、さすが生徒会本部、みんな上手にプレゼンをしてくれました。新入生代表の言葉では、堂々とお礼を述べ、新たな決意を示してくれました。新たな伝統を築いていってほしいです。



### 4月11日(火)『梅津学びスタンダード』

4月11日(火) 体育館にて「梅津の学びスタンダード」(1年生教科オリエンテーション)がありました。各教科の学び意義に加え、教科独特の魅力を伝え、主体性をもって学ぶきっかけにするための取組です。研究主任からも「目指したい姿」についても伝えられました。自ら学ぶ梅津生になってください。



### 休日参観について

#### 【6月11日(日)実施】

来月6月11日(日)の午前中、休日参観を行います。ご都合のつく限り、ぜひお越しください。

尚、4限に避難訓練を実施し、その後、引渡し訓練を行いますので、ご理解・ご協力をお願いします。

#### 【日程】

1限	8:40- 9:30	道徳
2限	9:40-10:30	教科
3限	10:40-11:40	教科
4限	11:40-12:30	避難訓練

### 毎月15日『いいことばの日』

毎月15日の朝、「おはようございます！」の声が響きます。これは「いいことばの日」の取組です。

生徒会本部が、梅津中学校、梅津小学校、梅津北小学校の校門にて、児童生徒にいいことばを使いをすることを使うことを啓発します。校門に垂れ幕を掲げ、のぼりを持って行います。この日は地域のところどころにも、のぼりが立ちます。また朝の放送にて、生徒会長からも呼び掛け、昼の放送時に、校内放送(梅津コミュニティラジオ 通称UCR)からもアナウンスされます。

これは学校生活における規範意識の向上のために生徒会が考えた行動指針「梅津の志」にある「言葉を大切にする」を具現化したものです。



### 5月10日(水)『トークイン梅津』

5月10日(水) 6限、今年度「第1回トークイン梅津」をオンラインで行いました。1年生は「中学生になって」2年生は「今年挑戦したこと」3年生は「今、自分を見つめて」というテーマで作文を書き、代表6名がカメラの前で発表してくれました。

最初は緊張して発表していましたが、その後、自分の発表に対する感想・質問があった時、満身の笑顔を見せてくれたことが印象的でした。

この取組を通じて、誰かに何かを伝えることの大切さ、そしてそれは同時に、聞き手の対応が大事であることを教えてくれます。

自分の思いを伝える、その思いを受け止める、これがあって、コミュニケーションが成り立つ、こんな大切なことを学んだ和やかな時間でした。体育館の改修工事後、全員がそろって早く開催したいですね。



### 4月20日(木)~22日(土)『3年生 沖縄修学旅行』

4月20日(木)から22日(土)の2泊3日、3年生が沖縄に修学旅行に行ってきました。3年生になったばかりでの修学旅行でしたが、学級、学年の団結には、一番の行事となりました。

第1日目は、平和学習がメインとなりました。沖縄南部に位置する摩文の丘、ひめゆり平和祈念資料館を見学して、みんなで制作した折り鶴を奉納しました。

第2日目は、おきなわワールドにて文化体験、また美々ビーチにてマリン体験の予定でしたが、あいにくの強風で、マリン体験は中止になりましたが、その晩、学年レクは大盛り上がりでした。

第3日目は、首里城見学、国際通り班別研修でした。みんな目当てのお土産を探すこと夢中でした。

今回の修学旅行で、生徒は目的を十分に果たすとともに、今後の学校生活に活かすものが多い有意義な体験活動になったと思われます。



これ以外にもたくさん行事はありました。まだ2ヶ月しかたっていませんが、子どもたちは着実に成長しております。また紹介していくと思います。本日の体育大会も次回にお知らせします。

